

Robaron el dinero y el coche a tres taxistas en La Garriga, Mollet y Canovelles, amenazándoles con una navaja desde el asiento trasero

Detenida una pareja que desvalijaba a taxistas

JOSEP MAS

Una pareja de Vic, **Radouane L.**, de 29 años de edad, de nacionalidad marroquí y **Caroline F.C.**, natural de Bélgica, de 31 años, fueron detenidos el pasado día 23 de agosto por efectivos de los Mossos d'Esquadra de la comisaría de Granollers, siendo acusados de como mínimo tres delitos de robo con violencia e intimidación, detención ilegal y robo y uso indebido de vehículos, al haber asaltado a tres

taxistas.

La historia delictiva de la pareja de Vic empezaba cuando el pasado sábado día 18 de agosto se subían a un taxi frente a la estación del tren de Vic. Los dos pasajeros se sentaron en el asiento trasero del taxi y en un momento dado de la carrera el hombre sacó una navaja de grandes dimensiones que le puso en la espalda al taxista. Tras robarle el dinero en metálico y la tarjetas bancarias que llevaba el taxista, fue obligado a sentarse en el asiento de atrás, mientras

la mujer se ponía al volante del coche, dirigiéndose hasta un polígono industrial de La Garriga donde le hicieron apearse, llevándose el coche.

El segundo robo lo cometían tres días más tarde, el martes 21, la carrera consistió en un viaje desde Barcelona hasta Mollet, donde actuando del mismo modo que la primera vez, desvalijaron al taxista robándole el coche. El mismo día, agentes de la comisaría de Mollet recuperaban el coche, pudiendo devolvérselo a su propietario

Finalmente, en su tercera actuación eran detenidos por los Mossos de Granollers. Ocurría mientras efectuaban un viaje desde Barcelona hasta La Garriga, el día 23, gracias a las descripciones de los delincuentes facilitadas por las personas asaltadas cuando acababan de cometer el robo en Canovelles. En el momento de la detención, la mujer se resistió violentamente, según han informado fuentes de los Mossos. Más tarde se pudo localizar el coche robado en el primer asalto de La Garriga. Se encontraba abandonado en Manresa, lo habían pintado de otro color y le habían sido cambiadas las placas de matrícula por otras de francesas.

Los dos detenidos fueron puestos a disposición judicial en Vic y el Juez ordenó su ingreso en prisión. La policía no descarta que se puedan producir nuevas imputaciones. *

LOS LECTORES ESCRIBEN Se necesitan más contenedores

CARDEDEU.

Desde la vecina Cardedeu nos escribe un lector, **Teo Martínez**, quien con la foto que se publica quiere denunciar el mal funcionamiento de la empresa adjudicataria del servicio de recogida de basuras. Según él, la foto fue tomada la tarde del pasado día 20 de agosto en la avenida Vilamajor de su población, indicándonos que ya llevaban dos días con la bolsas rodeando el contenedor y que los vecinos ya están hartos de ver a las ratas y otros animales rebuscando qué comer entre la basura. **JM**



Teo Martínez

Sin noticias sobre el presunto crimen de Llinars

LLINARS. Un hermetismo total sigue manteniéndose sobre el caso del hombre encontrado calcinado en el interior de un turismo al lado de la masía de Can Ferrer de Llinars el pasado jueves 23 de agosto. La investigación que iniciaron los Mossos d'Esquadra apenas fue sofocado el fuego que presuntamente le causó la muerte sigue adelante, sin que haya trascendido ningún detalle.

Los Bomberos se encontraban con la sorpresa cuando después de ser requeridos para sofocar un incendio forestal vieron que entre los matorrales había un Peugeot en cuya parte trasera fue encontrado el cadáver del hombre de mediana edad, aun por identificar

Al parecer y según escasos comentarios que han trascendido, el coche no es propiedad de ningún vecino de las poblaciones de alrededor de Llinars, así como no existe tampoco denuncia alguna de la desaparición de alguien cuya descripción pudiese coincidir con la víctima. Podemos estar ante un caso de difícil resolución. **JM**

LA FOTO Rescate de un gato de un balcón en la calle Clavé

GRANOLLERS. Poco hay que decir. Los Bomberos ya están acostumbrados a este tipo de "servicios" aunque no siempre alcanzan tal expectación como cuando se trata de un sábado del mes de agosto, concretamente el día 18 y en pleno centro peatonal de Granollers. El gato rescatado había ido a parar, vete a saber cómo, a un balcón de una casa cuyos propietarios se encontraban ausentes y no podía salir. La Protectora de animales de Granollers pidió ayuda y la encontró en los Bomberos y la Policía Local. Como si nada, espectáculo aparte, el gato fue bajado hasta la calle y entregado a los miembros de la Protectora que a través de "Facebook" han agradecido la colaboración recibida. El *minino* llevaba colocado el chip pero no había sido activado, por lo que se desconocía quien es su dueño. De momento ha sido bautizado con el nombre de "Bomber" ¡Qué menos! **JM**



Protectora de Granollers